

BANJUL, Gambie, 22 septembre (Infosplusgabon) - Le président gambien, Adama Barrow, a rencontré, à New York, en marge de l'Assemblée générale de l'ONU, la Procureure générale de la Cour pénale internationale (CPI), Mme Fatou Bensouda, de nationalité gambienne, qui l'a briefé sur les travaux de la Cour et demandé le soutien des pays africains, a annoncé jeudi la présidence.

Mme Bensouda a salué le revirement du gouvernement gambien concernant le processus de retrait de la CPI initié par l'ex-président Yahya Jammeh.

En octobre 2016, l'ex-président Jammeh avait annoncé le retrait de son pays de la Cour pénale internationale, l'accusant de ne cibler que les Africains.

Toutefois, il faut un an pour sortir complètement du Traité de Rome portant création de la CPI et avant que la Gambie ne boucle le processus de retrait, M. Jammeh a quitté le pouvoir en décembre 2016.

En prenant ses fonctions, le nouveau président gambien avait déclaré que son pays ne quitterait pas la CPI.

Le président Barrow est également revenu sur la décision de M. Jammeh de quitter le Commonwealth, rappelle-t-on.

FIN/INFOSPLUSGABON/MIP/GABON 2017

© Copyright Infosplusgabon